



こひつじ 1組 クラスだより 2月

2025年 2月27日

ひかりの子幼稚園



子どもたちと、ひかりの子幼稚園で過ごした3年間を振り返る時間を持ちました！

あと少しで卒園。小学校に向けて、楽しみ・わくわくした気持ちもありつつ、不安・ときどき、、、いろいろな思いを持っている子どもたち。ひかりの子幼稚園で過ごした時間の中で、楽しかったこと・できるようになったことなどを思い出し、それを自信に繋げて小学校に行ってもらえたらなと思ひ、この3年間を振り返りました♪まずは【こうさぎ組】。幼稚園に入園し、ドキドキの毎日でしたね・・・♡子どもたちの中からも「門から一人ではいけなかった」「ママとバイバイするのが嫌で泣いた」「どのおもちゃで遊んだらいいかわからない・ルールも分からなかったから幼稚園面白くなかった」など思い出していました。中には「うちらよくケンカしてたよな...」(笑)と気付く子も！ほかにも「お兄さんお姉さんパンツになってトイレで出来るようになった」や「こうさぎでは給食の用意・朝のように時間がかかった」なども出てきました。【こぼと組】では、「帽子・名札の色が変わって嬉しかった」「進級がドキドキだった」など進級についてのごとが多く出てきました。最後は【こひつじ組】。「話し合いをしてみんなで決めることができた」「こうさぎの時は困ったことがあると先生が助けてくれたり、言えなくてそのままだったことが、こひつじでは自分で解決できるようになった」などできるようになったことが多く出てきました。3年間毎日過ごしてきた日々の中で出来るようになったことがたくさんあることに気付き、思い出したことを言葉にして言えること、たくさんの成長が感じられる時間になりました。子どもたちから出てきたことを、この3年間の写真と共に新聞にすることに！こうさぎ・こぼとの写真を見て「見て！こんなに小さかったんや！」「みんな小さくてかわいい♡」と大盛り上がり！「こんなことあったな～」「このおもちゃ好きやったわ！」と1枚1枚じっくり見る子どもたち。ひかりの子幼稚園で過ごした日々の中での経験が、小学校に行ったときに自信に繋がればなあと思います。残りあと2週間、毎日大切に楽しく過ごしたいと思います！（保護者の方に見ていただくための掲示方法検討中です♪）

クラスで取り組んでいること

残り少なくなった園生活、皆で挨拶や感謝の気持ちなどの大切さを確認し合い、言葉に出して伝えられるよう取り組んでいます。

今月の聖句

「わたしは弱いときにこそ
強いからです。」

(コリントの信徒への手紙Ⅱ 12章10節)

今月の歌

♪ともだちさんか

1.ひとりひとり腕組めば たちまち誰でも仲良し
やあやあみなさんこんにちは みんなで握手
★ 空にはおひさま 足元に地球 みんなみんな集まれ
みんなであうたえ

2.ロビン・フッドにトム・ソーヤーみんな僕らの仲間だぞ
おひげをはやしたおじさんも 昔は子ども
★くりかえし

3.世界の友だち集まれば なんにも恐れることはない
ゆくてはアフリカ ポリネシア みどりの森
★くりかえし イチ・ニツ

みんなであうたえ ワン・トゥ みんなであうたえ
アイン・ツバイ みんなであうたえ ウノ・ドス
みんなであうたえ

今月の賛美歌

♪ 主の祈りを

主の祈りを 捧げましょう
イエス様から いただいた
主の祈りを 主の祈りを
主の祈りを 捧げましょう



節分

自作のお面を作りこうさぎ1組・こぼと1組と鬼の豆まきをしました！新聞紙でお豆を作っていると...「固い豆じゃないと鬼やっつけられへんから！」と力いっぱい新聞を固く丸める子どもたち！各々カラフルなかわいい



お面が出来上がりました。毛糸もりもりの髪の毛ふさふさなかわいい鬼がたくさんいましたよ♡

豆を投げるときは本気でやっつけに行っていました(笑)さすがこひつじ1組さんですね！



倉治小学校に見学に行きました！

倉治小学校に見学に行かせていただきました！教頭先生に教室の案内を頂き、いろいろなお部屋があったり教室の多さに驚きの子どもたち！卒園児のお姉ちゃんお兄ちゃんたちが、「ひかりの子の子や！！」と温かく迎えてくれたこと、嬉しかったです！最後は教頭先生に、クラスで話し合いをし、みんなで考えた【小学校の先生に聞きたいこと】を各クラス3つずつ聞くことができました。いろいろな授業を見せていただいたことで「リコーダー吹けるようになりたい♪」などの声も聞こえました！

倉治小学校の図書室には1万冊の本があるそうです！



性のお話

高木助産師さんに来て頂き、性のお話を聞かせていただきました。自分たちがどうやって生まれてきたのか・プライベートゾーンの大切さなどを分かりやすく子どもたちに伝えていただきました。小さな小さな卵だったところから、たくさんの方から愛され大切にしてもらったことでここまで大きく育ってきていることを改めて知ることができました。



お母さんのおなかの中の卵は針で穴をあけたほどの小さい大きさということにびっくり！

いちご劇場

むつみ会さんが開いてくださったいちご劇場！手品やバルーンに興味津々！すべてに驚きと楽しみがありいちご劇場さんの世界に入り込み、30分の上演時間が一瞬で終わってしまいました！「もっと見たかった！」と残念そうな姿もありました！企画して下さいましたむつみ会さん、ありがとうございました！



数々のマジックに「どうなってるんだろう？」と真剣に考えていました♪

大根の収穫

今年も隣の畑で大根を収穫しました！大きな大きな大根に、「重い～！！」と言いながらも大事そうに持って帰っていました！



大根を入れる【45ℓのポリ袋がいるってお家の人に伝えてね！】とお願いすると真剣に何度も繰り返し覚えて帰っていました！

